

Zu spätes Geständnis

Eine Kashisasu ^-^

Von Yurise

Das erste und letzte Kapitel

Zu spätes Geständnis

Die Idee ist mir gekommen als ich den Manga Naruto (3 Band) wieder mal gelesen hab.

Bei der Stelle an der Kakashi „Sasuke“ schreit hat es bei mir Ding gemacht. ^-^
Hoffe dass euch dieser OS gefällt.

Noch eine kurze Wort Beschreibung:

Ai shite imasu – Ich liebe dich

Aishiteru – Ich liebe dich vom ganzen Herzen

Ist aus Kakashis Sicht geschrieben

Genre: Romantik, shounen ai, Death

Pairing: Kakashi x Sasuke

Warning: Keine

Jetzt kämpfen wir schon eine ganze Weile auf dieser Brücke und der Nebel wird von Sekunde zu Sekunde schlimmer. Ich kämpfe gegen Zabuza, der für mich ein Problem ist und mir Sorgen bereitet. Aber ich mach mir viel mehr Sorgen um dich, als um ihn. Vor einer Minute hast du dich mit einem Jungen, der eine Maske trägt, von unserer Gruppe abgewannt und kämpfst gegen ihn. Ich hoffe du bist nicht verletzt, wirst gerade besiegt, musst sehr viel einstecken oder bist schon tot!

NEIN! Daran darf ich nicht denken. Zabuza holt mit seinem Schwert aus und ich bin gerade so entkommen. Doch jetzt muss ich mich auf den Kampf konzentrieren. Zabuza steht da und grinst: „Machst dir wohl Sorgen um deinen Schüler, was? Keine Angst. Haku wird es schnell und schmerzvoll machen. Wahrscheinlich sitzt er gerade im Eisgefängnis!“

Welches Eisgefängnis?! Ich muss zu ihm! Jetzt mache ich mir keine kleinen Sorgen mehr, jetzt habe ich richtig Angst. Ich drehe mich um und will losrennen, als Zabuza spricht: „Wenn du weg gehst werde ich den Brückenbauer und die anderen zwei

hinter dir töten!“ „Scheiße“, kam es von mir. „Ahhhhhhhh!!“ Ein Schrei durchbricht die Stille. „Sasuke!!!“ schrei ich. Zabuza lacht und ich weiß ganz genau warum. Anstatt der Angst die in mir war kommt jetzt blanke Wut in mir hoch! Zabuza hört sofort auf zu lachen, denn ich habe ihm mein Chidori direkt durch den Brustkorb gerammt. Ich renne zu den Anderen. „Ihr bleibt hier! Ich sehe nach Sasuke! Mit diesen Worten bin ich schon weg.

Nach einiger Zeit sehe ich jemanden auf den Boden liegen. Hoffnung und Angst steigen in mir auf. Hoffnung, dass ich dich gefunden habe und Angst, dass du tot bist. Ich werde enttäuscht und erleichtert. Es ist Haku der da auf dem Boden liegt und er ist tot. Du hast ihm anscheinend das Kunai durch den Hals gerammt. Nun mit der Hoffnung, dass du nicht mehr weit weg bist, renn ich weiter. Da liegt wieder jemand auf dem Boden. Ich weiß du bist es und deshalb rase ich hin. Tatsächlich, du bist es! Ich freue mich, aber nur einen kurzen Moment, denn mein Blick wandert über deinen mit Wunden übersäten Körper der Leblös auf dem Boden liegt. Ich merke dass ich zittere, nein, sogar bebe. Langsam knie ich mich neben dir hin und versuche mit meiner zitterigen Hand an deinen Hals zu kommen um den Puls zu fühlen.

Ich habe das Gefühl, als wenn mein Herz nicht mehr schlägt.

Ich halte die Luft an, denn das, was ich weiß, kann ich nicht verkraften. Du hast keinen Puls mehr! Das kann nicht sein! Es ist meine Schuld! Ich hätte auf dich, meinen Schüler, meinem Schwarm aufpassen sollen. Heiße Tränen fließen mir übers Gesicht. Meine Maske saugt meine Tränen auf und nach wenigen Minuten in denen ich still vor mich hin geweint hab ist meine Maske voll gesaugt. Ich ziehe sie mir aus. Ein Toter kann mich ja nicht sehen. Leider, in diesem Fall. „Sasuke es tut mir leid,“ flüstere ich.

Ich vergrabe mein Gesicht in meine Hände. Du würdest jetzt bestimmt süß schauen, wenn du mein wahres Gesicht sehen würdest, denn ich weiß dass du und die Anderen es sehen wollen. In deinem Fall wollte. „Sasuke...“ Meine Stimme versagt. Schon wieder hab ich das für mich Wichtigste im Leben verloren. DICH! Ich hebe meinen Kopf und schaue mir deinen Körper noch mal genau an. In deinem Hals stecken lange Nadeln. Es muss schmerzhaft gewesen sein. Über Bauch und Brust ist eine tiefe Wunde. Länger kann ich nicht hinsehen, denn Tränen fließen mir schon wieder aus den Augen. Mein Stirnband habe ich ausgezogen um besser weinen zu können. Ich schau zum Himmel und denke darüber nach, wie ich dich hätte retten können. Plötzlich merke ich eine Bewegung neben mir, doch nur du liegst da.

Ich hab mich doch nicht verguckt. Ich sehe zu deiner linken Hand, die einmal zuckt. „Sasuke?“ Dein Kopf dreht sich in meine Richtung und langsam öffnest du deine Augen halb. Du siehst mich an. Du lebst!! „Sensei Kakashi?“ fragst du mich ganz leise. „Ja Sasuke? Sag nichts, schon dich!“ Ich mache ein paar Fingerzeichen und lege meine Hände auf deinen Bauch mit der Wunde. Wenige Minuten später ist sie verheilt. „Vielen Dank.“, flüsterst du zu mir. Zu atmen fällt dir schwer. Das sehe ich. Du bekommst wohl kaum Luft. Langsam hebe ich deinen kleinen Körper hoch und nehme ihn sanft in den Arm. Ein schwaches Lächeln kommt von dir. Deine Hand liegt plötzlich an meiner Wange und wischt mir eine Träne weg. Daraufhin muss ich lächeln. Ich sehe wie du versuchst zu reden, schaffst es aber nicht. Doch dann sagst du plötzlich: „Ai shite imasu.“ Du schließt deine Augen. In dem Moment wird mir klar, dass du gerade am sterben bist. Ich hebe deinen Kopf an, damit du wieder deine Augen öffnest, was du auch machst. Mit einem lächeln sage ich: „Ich dich auch.“ Du schaust mich erstaunt an, bis ich dich küsse. Nach einem kurzen zögern erwidert du. Ich nehme dich mit dem Rücken zuerst in den Arm und mit meiner linken Hand nehme ich auch deine linke Hand. Du sollst in meinen Armen sterben. Ein leichtes, sanftes lächeln liegt auf deinen

Lippen, doch Blut läuft dir schon aus dem Mund. Ich wische es dir weg und gebe dir einen Kuss. Mit fließender Bewegung streichle ich dir durchs Haar. Deine Haare sind so schön weich und schwarz wie deine Augen, in denen ich die tiefen der Nacht erkenne. Plötzlich stöhnst du auf und regst dich nicht mehr. Ich fange wieder an zu weinen, heftiger als jemals zuvor. Du bist tot! Ein letztes Mal streichle ich dir über die Wange bis ich komplett in den tiefen meiner schwarzen Seele versinke. Das Letzte was ich sagen kann ist: „Aishiteru Sa-chan.

Owari

Das Ende. Ich war etwas Down und hab alles an der FF ausgelassen.
Hoffe dass sie euch gefällt, auch wenn es kein Happy End ist. ^-^
Würde mich über Kommiss freuen.
Alles liebe eure Yurise ^_-